



Skifahrt nach Werfenweng in Österreich 2019

Die geplante Skifahrt des Jahrgangs 8 musste in diesem Jahr aufgrund des massiven Schneefalls im Alpenraum von Mitte Januar auf Ende März verschoben werden. Dieser Aufschub schlug sich aber nicht auf die Stimmung nieder und so reisten 75 Schüler bei bestem Wetter nach Werfenweng in Österreich, um die Pisten unsicher zu machen.

Nach der langen, aber staufreien Busfahrt kam die Reisegruppe abends im Hotel Werfenerhof an und wurde bereits mit einem zünftigen Abendessen erwartet. Nachdem alle Schüler und Schülerinnen ihre Skischuhe anprobiert hatten, ging es auch schon ins Bett.

Am nächsten Morgen fuhr die Gruppe bei schönstem Sonnenschein mit dem Skibus ins Skigebiet, um dort von den einheimischen Skilehrern in den grundlegenden Fertigkeiten des Skifahrens unterrichtet zu werden. Trotz der fortgeschrittenen Saison waren die Schneeverhältnisse vor allem am Vormittag sehr gut.

Schon nach wenigen Tagen stellten Hättenunterschiede von bis zu 1000m und unterschiedlichste Pisten keine Schwierigkeit mehr dar, und die Schülerinnen und Schüler legten mehrere Pistenkilometer zurück. Aufgrund des guten Wetters kamen einige Skifahrer braun gebrannt wieder nach Sägel zurück.

Rückblickend betrachtet war es eine gelungene Klassenfahrt, die alle Beteiligten wieder einmal bestärkt hat, gerade unseren Kindern aus der norddeutschen Region das Skifahren näherzubringen. So laufen die Planungen für die Skifahrt 2020 an der Oberschule Sägel schon wieder auf Hochtouren.

Verena Albers







